



DOWNLOAD



DOWNLOAD

[Terjemah Kitab Qurrotul Uyun.pdf Bahasa Indonesia | Updated](#)



(قُرَّةُ الْعُيُونِ) Qurrotul uyun

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

اللَّهُمَّ صَلِّ عَلَى سَيِّدِنَا مُحَمَّدٍ وَعَلَىٰ آلِهِ وَصَحْبِهِ وَسَلِّمْ تَسْلِيمًا بِقُدْرَةِ عَظَمَتِكَ ذَاتِكَ فِي كُلِّ وَقْتٍ وَحِينٍ

Dengan menyebut nama Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Ya Allah... limpahkanlah rahmat Mu kepada pemimpin kami, uhammad, Hamba Mu dan Utusan Mu, Nabi yang ummi, juga kepada dan para sahabat beliau, Berilah Beliau keselamatan yang setimpal dengan keagungan Dzat Mu di setiap masa dan waktu

Segala puji bagi Allah yang memerintahkan para hamba-Nya untuk menikah dan melarang mereka melakukan zina.

Ramat dan salam semoga senantiasa terlimpahkan kepada beliau, Nabi Muhammad, yang jadi pemimpin bangsa Arab dan ajam (selain arab), yang bersabda : *" Nikahlah kalian dan perbanyaklah keturunan, karena sesungguhnya aku akan membanggakan banaknya jumlah kalian dihadapan umat lain."*

Juga kepada Keluarga beliau yang baik baik, para Sahabat beliau, Istri istri beliau, yang menjadi ummul mukminin (ibu kaum mukmin), serta kepada para para tabi'in, dan orang orang yang mengikuti jejak mereka sampai hari Kamat.

Maka ketika Nikah menjadi faktor yang sangat kuat dan tembok yang sangat kokoh untuk menjaga umat manusia dari ketergelinciran kelembah dosa dan jurang kehinaan. Maka Allah menjadikan nikah sebagai karunia dan rahmat bagi hamba hamba_Nya yang mukmin serta benteng tempat berlindung dari godaan setan yang terkutuk.

Apa yang terkandung di dalam syariat nikah, etika pernikahan, sunah sunah nikah, dan hal hal yang menyenangkan dalam pernikahan, menjadi bahasan utama dalam nazham (syair) karya " SYAIKH AL IMAM AL ALIM AL ALAMAH AL HAMMAM ABI MUHAMMAD SAYID QOSIM BIN AHMAD BIN MUSA BIN YAMUN AT TALIDI AL AKHMASYI RA ".

Dengan pertolongan Allah, Kami berusaha menyusun sebuah risalah ringkas, yang menjelaskan kalimat kalimat nazham tsb. serta menjabarkan makna yang terkandung di dalamnya, tanpa bermaksud memperpanjang bahasan atau menghilangkan arti yang di kehendaki oleh penyusun nazham tersebut.

Risalah ini kami beri judul

" QURROTUL UYUN SYARAH NAZHAM IBNU YAMUN ".

Insyaa Allah risalah ini akan bermanfaat bagi orang yang sedikit ilmu pengetahuannya atau yang



DOWNLOAD



DOWNLOAD

Terjemah Kitab Qurrotul Uyun.pdf Bahasa 51 >>> DOWNLOAD (Mirror #1) ce35a0793e Terjemah Kitab Qurratul 'uyun
Online Home Mp3 RISALAH PERNIKAHAN DARI KITAB “QURRATUL 'UYUN” (BAG 1) Bismillahirrahmanirrahim
Gegarane wong akrami dudu bondo ,dudu rupo anamung ati.... Etika tersebut, dalam satu hadits yang tertulis di Kitab Qurrotul
'Uyun (juga pernah saya kutib dalam buku saya yang berjudul “Risalah Hukum Terjemah Kitab Qurrotul Uyun Pdf Bahasa
Indonesia